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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена исследованию истории развития туризма в Испании, рассмотрение состояния туристического бизнеса в современных условиях. Задачи, которые решались в ходе расследования: 1.	Подбор и изучение научного материала по выбранной теме. 2.	Ознакомление с историей развития международного туризма в Испании. 3.	Определение положительных и негативных сторон на современном этапе. 4.	Рассмотрение правового регулирования туристской деятельности в Испании. 5.	Анализ тенденций развития рынка туристических услуг Испании и перспективы Российского туризма в этой стране. Работа проведена в домашних условиях по причине сложившихся обстоятельств в мире. Анализ проводился различными методами, а именно: аналитический, описательный, теоретический, сравнительный. Была изучена специальная литература: статьи, энциклопедии, учебники, периодические издания, электронный ресурс. Кроме того, были использованы книги на испанском и английском языках. Также был проведен анализ информации, полученной в интернет источниках, посвященных данной теме.
        

        
          This work is devoted to the study of the history of tourism development in Spain, consideration of the state of the tourism business in modern conditions. The research set the following goals: 1.	Selection and study of scientific material on a selected topic. 2.	Acquaintance with the history of the development of international tourism in Spain. 3.	Identification of positive and negative aspects at the present stage. 4.	Consideration of the legal regulation of tourism in Spain. 5.	Analysis of trends in the development of the market for tourism services in Spain and the prospects for Russian tourism in this country. The work was carried out at home due to prevailing circumstances in the world. The analysis was carried out by various methods, namely: analytical, descriptive, theoretical, comparative. Special literature was studied: articles, encyclopedias, textbooks, periodicals, an electronic resource. In addition, books in Spanish and English were used. An analysis of the information obtained in the Internet sources dedicated to this topic was also carried out.
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